

El Sol de Hidalgo
Sábado 20 de Junio

Granados Chapa

El Periodismo: Compromiso con la Sociedad

El único e ineludible compromiso que el periodista debe tener: honestidad y veracidad para con la ciudadanía de la que forma parte; y al respeto, verticalidad e independencia que debe existir entre la prensa y los poderes político y económico, se refirió, durante documentada conferencia, Miguel Ángel Granados Chapa, hidalguense recientemente galardonado con el Premio Nacional de Periodismo.

En el Teatro Efrén Rebollo, en presencia del gobernador Guillermo Rossell, y nutrida concurrencia de muy diver-

sas edades, clases sociales y corrientes ideológicas, Granados Chapa hizo una severa crítica a los medios de comunicación (radio, prensa, televisión), para, después, esgrimir su defensa hasta ubicarla en la realidad que ocupa en la sociedad.

Se refirió a la corrupción generalizada en los medios informativos; al consumismo desmedido y a la desorientación en la opinión pública que provocan.

Y argumentó, en su defensa, que son el producto de una sociedad donde la corrupción, el consumismo, y otros males imperan, reflejándose lógicamente en esos mismos canales de divulgación.

Reiteró la necesidad de reglamentar el Derecho a la Información, para tratar de remediar esos vicios; pues, dijo, "la prensa es la voz de todos, de las minorías, de quienes padecen injusticias y abusos". Enfatizó el galardonado periodista hidalguense que, durante la actual apertura democrática, todas las corrientes de ideas deben dejarse oír más en los medios de comunicación.

Granados Chapa recibió, durante el acto organizado por el Centro Hidalguense de Investigaciones Históricas, la felicitación y el reconocimiento del gobernador Guillermo Rossell y de sus paisanos, a quienes, emocionado, precisó que "esta reunión es la más agradable consecuencia del premio". Se refería al Premio Nacional de Periodismo que le entregó, en días pasados, el presidente López Portillo.